



Majorité municipale

Travail et persévérance

Malgré les tentatives de blocage comme on peut le déplorer sur le projet des Nouvelles Galeries, nous poursuivons un projet important du mandat, plébiscité par les habitants, qui participe à la renaissance du cœur de ville parmi d'autres projets structurants. L'action politique doit s'inscrire dans la défense de l'intérêt général, en conciliant autant que possible les intérêts particuliers de chacun.

Côté service public, nous avons fait le choix de nous adapter pour que notre régie des eaux soit en capacité d'investir pour relever les déficits de demain. Il ne s'agit pas simplement de changer de statut pour le plaisir de changer. Ou de déléguer nos responsabilités à un acteur privé. Il est également faux d'avancer comme argument un changement de statut pour les agents.

Produire de l'eau, garantir sa quantité et sa qualité, c'est un métier qui nécessite des moyens dont dispose notre régie intercommunale des eaux. Et pour faire face à une concurrence de plus en plus accrue, nous devons adapter notre outil en termes de ressources humaines comme en ingénierie.

C'est sur la base de ces principes, qu'il est parfois bon de rappeler, que la majorité municipale est mobilisée dans la mise en oeuvre des engagements pris devant les Montois en mars 2020.

La ville immobile ? L'avenue de Sabres est en complète requalification, pour une entrée digne d'une ville préfectorale. Voici près de 50 ans que les riverains et commerçants l'attendaient. Nous portons aussi des projets, avec nos partenaires publics et privés, pour réenchanter

le cœur de ville. Des projets culturels (musée, street-art, café music, cinéma...), économiques et commerciaux (Monoprix), durables et solidaires (création d'un parc urbain sur l'îlot Laulom).

À la critique, nous opposons le pragmatisme, l'action et la réactivité. L'action, c'est rendre le stationnement gratuit le week-end à Mont de Marsan pour favoriser la relance des commerces du centre-ville. L'action, c'est de proposer une offre culturelle dense avec nos multiples structures. La culture est essentielle. Le projet muséal est d'ailleurs un axe fort de notre programme et de rayonnement. L'action, c'est de faire de notre territoire un endroit où on vit bien, quel que soit son âge ou sa condition.

100% pour les Montois / Charles DAYOT, Hervé BAYARD, Marie-Christine BOURDIEU, Farid HEBA, Nathalie GAAS, Gilles CHAUVIN, Pascale HAURIE, Philippe DE MARNIX, Catherine PICQUET, Christophe HOURCADE, Marie-Christine HARAMBAT, Jean-Jacques GOURDON, Hicham LAMSIKA, Claudie BREQUE, Jean-Marie BATBY, Marina BANCON, Chantal PLANCHENAU, Jeanine LAMAISON, Mathis CAPDEVILLE, Delphine LEBLANC, Philippe EYRAUD, Nathalie GARCIA

Opposition municipale

Quel sort pour les associations montoises ?

Mont de Marsan est riche de ses nombreuses associations, et de tous les bénévoles qui s'y engagent.

C'est le constat que nous pouvons mesurer, chaque année, lors du forum des associations où participent clubs sportifs et "assos" parfois modestes, mais qui servent toutes l'intérêt général et œuvrent au quotidien dans le sens du "vivre-ensemble montois".

Ce lien social que tissent les associations a été éprouvé par la crise sanitaire, et nous sommes conscients de l'énergie qu'elles ont dû déployer pour reprendre leurs activités.

De ce fait, l'accompagnement politique de notre ville envers cet écosystème associatif doit être ambitieux et humain, afin de permettre à chacune des associations de bénéficier de locaux et de moyens suffisants.

Le constat que nous faisons est que, bien qu'elle se targue de compter sur le milieu associatif pour faire vivre le cœur de ville, la politique de la municipalité n'est pas à la hauteur des enjeux.

En leur restreignant l'accès aux salles municipales à une seule gratuité par an, elle contraint financièrement les associations.

De plus, lors du dernier conseil municipal, la Maison des associations du quartier de Saint Jean d'Août a été mise en vente lors du vote d'un appel à projet.

C'est tout un ensemble dédié aux associations et proche du cœur de ville qui va être vendu au plus offrant.

Un Nouvel Elan Populaire / Jean-Baptiste SAVARY, Céline PIOT, Alain BACHÉ, Françoise CAVAGNÉ, Frédéric DUTIN, Françoise LATRABE

EPIC : 800 Montois bientôt coupés de l'eau

Et si la vente par la ville de la maison des associations de Saint-Jean-d'Août était, à elle seule, le symbole du fossé qui sépare notre conception de la société de la leur ? Lieu d'éducation populaire, lieu de culture populaire, lieu d'échanges, lieu d'échange de matériel et de services, lieu de proximité (limitant les déplacements) mais surtout lieu d'implication de tous et lieu de réconciliation des citoyens avec la démocratie (!), voilà ce qu'elle aurait pu devenir. La Maison de quartier telle que nous la souhaitons, rapprochant tout un chacun de la décision, au lieu de nous en éloigner chaque fois davantage.

C'est un impératif. Ce n'est pas le leur. Bien au contraire.

Méfiez-vous des tentatives de simplification. Lorsqu'elles concentrent les pouvoirs, elles portent le germe de l'autoritarisme. Sans légitimité électorale - le maire de Pétaouchnok encore moins que le représentant de Marsan citoyen - nos élus locaux veulent décider de tout. Vite. En catimini. Comme s'ils avaient carte blanche. Comme s'ils avaient la science infuse ! Le processus démocratique nécessite pourtant du temps, du pluralisme et de la réflexion. Bafouer la démocratie d'aujourd'hui, c'est sacrifier celle de demain. Mais de ça, nos chantres de l'efficacité n'ont cure. De ça... un peu comme du climat.

Ils ont raison. C'est la loi du plus nombreux. Ils surfent sur la vague. Ils sont dans l'air du temps ! A coups de retouches environnementales. Ils n'inventent rien. Il n'y a qu'un seul modèle. Simple. Rapide. Le changement de statut juridique de la régie des eaux (en EPIC) est une évidence. Comme le reste. Plus simple ! Plus rapide ! Et tant pis si 800 électeurs n'y sont pas représentés. Nous sommes coupés de l'eau. Mais nous pouvons encore aller aux WC...

"Je suis contre tous ceux qui croient avoir absolument raison. Je suis contre tous les monopoles idéologiques, je vomis toutes les vérités absolues." Romain Gary

Où sont les toilettes s'il vous plaît ?